

DELIK HUKUM

Pemkab Asahan Lakukan Pengibaran Bendera Merah Putih di Wisata Alam Air Terjun Ponot

Edward Banjarnahor - ASAHAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 11, 2024 - 00:53



ASAHAN - Dalam menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke-79, Bupati Asahan bersama dengan Unsur Forkopimda Kabupaten Asahan mengibarkan bendera Merah Putih di Wisata Alam Air Terjun Ponot, Kecamatan Aek Songsongan, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Sabtu, (10/08/2024).

Sebelum dilaksanakan pengibaran bendera Merah Putih secara serentak Bupati Asahan melaksanakan Penandatanganan prasasti jalan setapak di kawasan Wisata Air Terjun Ponot didampingi oleh Forkopimda Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kab Asahan beserta pengurus, OPD, Camat, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, pelajar dan masyarakat.



Bupati Asahan, H. Surya, BSc dalam sambutannya mengatakan dalam rangka menyemarakkan hari Ulang tahun kemerdekaan yang ke 79 tahun 2024, Pemerintah Kabupaten Asahan melaksanakan pembagian bendera merah putih kepada masyarakat sebanyak 5.700 bendera dan telah dicanangkan 31 Juli 2024 yang lalu. Selanjutnya hari ini, kita akan melaksanakan pembagian dan pengibaran bendera merah putih di destinasi wisata alam Air Terjun Ponot.

Selanjutnya, Bupati Asahan mengatakan di HUT RI Ke-79 ini dapat menjadikan bangsa ini menjadi bangsa yang maju, bangsa yang memiliki generasi muda yang berkualitas, sehingga Indonesia Emas dapat dicapai.

"Dengan kegiatan pengibaran bendera hari ini dapat menumbuhkan semangat Patriotisme dan Nasionalisme bagi rakyat Indonesia khususnya Kabupaten Asahan dalam mewujudkan Nusantara Baru, Indonesia Maju", Harap Bupati.

Kemudian Kabupaten Asahan yang terletak di daerah tropis memiliki iklim yang sangat menguntungkan, garis pantai sepanjang 58 Km yang berhadapan langsung dengan Selat Malaka, sebagai jalur perdagangan Internasional merupakan pintu masuk yang sangat strategis, disamping itu Kabupaten Asahan juga merupakan jalur bukit barisan yang kaya akan flora dan fauna.

"Kabupaten Asahan juga berdampingan dengan lokasi wisata unggulan Nasional yakni Danau Toba, hal ini memungkinkan kita dapat mengoptimalkan potensi wisata di daerah kita mempromosikan destinasi wisata Air terjun Ponot kepada

masyarakat Sehingga program Prioritas Pemerintah Kabupaten Asahan, Asahan Go Wisata dapat di laksanakan", ucap bupati.

Masih kata Bupati, "Disampaikan hari ini kita mengibarkan bendera merah putih sebanyak 200 bendera dengan ukuran standar dan 2 bendera terbentang lebar dengan ukuran panjang 79 meter yang dikibarkan di Wisata alam Air Terjun Ponot." Edward Banjarnahor